
 

 

 

 

 

 

 
Avec et pour les personnes 
en situation de handicap 

Comment contacter le Centre Ressource INTIMAGIR ?  

Ouvert du lundi au vendredi 

9:00 à 12:30 14:00 à l7:00 

 

Par téléphone : 

02 47 76 05 08 
 

 

Par le formulaire de contact :  

sur le site internet  

        www.intimagir-cvl.fr 

 

Par courrier : 

37-39 rue Walvein 

37000 Tours 

 
Sur la page Facebook : 

Centre Ressource INTIMAGIR Centre Val de Loire 
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Le Centre Ressource INTIMAGIR c'est quoi ? 

 
Ce lieu permet d'avoir de l'aide 

Ce lieu permet de vous apporter des conseils 

Ce lieu permet de vous mettre en lien avec des professionnels à 

côté de chez vous 

Qui peut contacter le Centre Ressource INTIMAGIR ? 

• Vous 

• Votre famille 

• Votre aidant / proche 

• Aux professionnels qui vous accompagnent 

Vous pouvez trouver de l’aide et des informations gratuitement sur : 
Si vous 

 
• Votre intimité 

 

 

• Votre vie relationnelle  

 

 

• Votre sexualité 

 

 

• Votre vie de parent ou de futur parent 
 

 

 

• Si vous êtes victimes de violences 
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